

# 埼玉親善大使レポート

septiembre de 2017

小林 幹

## 自己紹介

初めまして。私は、第 45 期日墨戦略的グローバル・パートナーシップ研修計画に埼玉県のおすすめ者として参加している小林幹と申します。日本の大学では、スペイン語を第 2 言語として勉強しているため話せるようになりたいと思い、この研修計画に参加しました。渡航から早くも 3 週間がすぎ、生活にも慣れはじめ充実した日々を送っています。これから一年間を通してメキシコでの生活で感じたことや経験したことをお伝えしていきたいと思います。今回は、私たち日墨生が通っている語学学校 CEPE の紹介と私に起きた最初の災難を紹介したいと思います。

## CEPE について

CEPE とは、メキシコ国立自治大学 UNAM の中にある語

学学校 Centro de Enseñanza Para Extranjeros の略称です。  
私たち日墨生は月曜日から金曜日の朝 9 時からお昼の 12 時  
まで CEPE にてスペイン語の勉強をしています。CEPE に  
は、8 つのスペイン語レベルのクラスがあり、それぞれ自分  
のレベルにあったクラスで勉強することができます。また、  
語学の授業とは別に午後には文化の授業が行われていて、メ  
キシコの伝統的なダンス、サルサ、料理、などの文化を学ぶ  
こともできます。



(独立記念日 9/15 に向けて少し装飾された CEPE の廊下)

## 最初の災難

メキシコについて二日目、私はメキシコシティを走るメトロブスというバスに乗っていた時に日本で使っていたIphone6sを盗られました。初めて乗ったバスでの出来事でした。チャックが付いているズボンでポケットに携帯を入れ、チャックを閉めていたので大丈夫だろうと慢心していたら降りた時にはありませんでした。メキシコでバスや地下鉄に乗るときはスリに注意が必要です。私もこれからはさらに気を引き締めます。

## 最後に

初めての海外長期滞在で不安もありますが、メキシコはスリ等にしっかり注意、防犯をしていれば、人はとても優しいですし、ご飯はとても美味しいところです。また観光地もたくさんあり、伝統文化がたくさん

あります。そんな素晴らしい国で一年間スペイン語の勉強をしっかりと行うとともに、文化にもたくさん触れたいと思います。次回は、より明るい話題を提供したいと思います。



(独立記念日 9/15 にむけて賑わいを見せる中心地 zócalo)